

lunes 23 de mayo de 2022

Históricos

CRONOLOGÍA

AÑO 2013

29 noviembre 2013

[Bollullos acoge una jornada sobre prevención de drogodependencias dirigida al profesorado](https://www.diphuelva.es/prensa/Bollullos-acoge-una-jornada-sobre-prevencion-de-drogodependencias-dirigida-al-profesorado/) [<https://www.diphuelva.es/prensa/Bollullos-acoge-una-jornada-sobre-prevencion-de-drogodependencias-dirigida-al-profesorado/>]

AÑO 2014

14 febrero 2014

[Diputación da un paso más en materia de prevención con la creación de la Unidad de Prevención Social](https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-da-un-paso-mas-en-materia-de-prevencion-con-la-creacion-de-la-Unidad-de-Prevencion-Social/) [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-da-un-paso-mas-en-materia-de-prevencion-con-la-creacion-de-la-Unidad-de-Prevencion-Social/>]

4 junio 2014

[San Bartolomé acoge mañana un Taller de habilidades sociales enfocado a la resolución de conflictos](https://www.diphuelva.es/prensa/San-Bartolome-acoge-manana-un-Taller-de-habilidades-sociales-enfocado-a-la-resolucion-de-conflictos/) [<https://www.diphuelva.es/prensa/San-Bartolome-acoge-manana-un-Taller-de-habilidades-sociales-enfocado-a-la-resolucion-de-conflictos/>]

27 junio 2014

[La Unidad de Prevención de Diputación ejemplo de buenas prácticas para las administraciones catalanas](https://www.diphuelva.es/prensa/La-Unidad-de-Prevencion-de-Diputacion-ejemplo-de-buenas-practicas-para-las-administraciones-catalanas/) [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-Unidad-de-Prevencion-de-Diputacion-ejemplo-de-buenas-practicas-para-las-administraciones-catalanas/>]

29 octubre 2014

[La estrategia preventiva de Diputación expuesta en el XXI Simposium sobre alcohol y jóvenes de Bilbao](https://www.diphuelva.es/prensa/La-estrategia-preventiva-de-Diputacion-expuesta-en-el-XXI-Simposium-sobre-alcohol-y-jovenes-de-Bilbao/) [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-estrategia-preventiva-de-Diputacion-expuesta-en-el-XXI-Simposium-sobre-alcohol-y-jovenes-de-Bilbao/>]

1 diciembre 2014

[Diputación y Gobierno chileno intercambiarán experiencias sobre drogodependencias](https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-Gobierno-chileno-intercambiaran-experiencias-sobre-drogodependencias/) [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-Gobierno-chileno-intercambiaran-experiencias-sobre-drogodependencias/>]

AÑO 2015

22 enero 2015

[Diputación expone su reconocido programa de prevención en el Seminario Internacional de Chile](https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-expone-su-reconocido-programa-de-prevencion-en-el-Seminario-Internacional-de-Chile/) [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-expone-su-reconocido-programa-de-prevencion-en-el-Seminario-Internacional-de-Chile/>]

26 enero 2015

Diputación aporta su experiencia preventiva al programa de la Junta Servicio responsable [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-aporta-su-experiencia-preventiva-al-programa-de-la-JuntaServicio-responsable/>]

19 octubre 2015

Diputación propone a los jóvenes universitarios un viernes de marcha virtual alejados de las drogas [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-propone-a-los-jovenes-universitarios-un-viernes-de-marcha-virtual-alejados-de-las-drogas/>]

19 octubre 2015

Diputación pone a los universitarios onubenses ante el espejo de las consecuencias del consumo de drogas [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-pone-a-los-universitarios-onubenses-ante-el-espejo-de-las-consecuencias-del-consumo-de-drogas/>]

6 noviembre 2015

Diputación participa en Burgos en unas jornadas sobre el problema de las adicciones, organizadas por Cajacírculo [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-participa-en-Burgos-en-unas-jornadas-sobre-el-problema-de-las-adicciones-organizadas-por-Cajacirculo/>]

17 noviembre 2015

Diputación participa a través de videoconferencia en un taller sobre drogas que se celebra en Perú [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-participa-a-traves-de-videoconferencia-en-un-taller-sobre-drogas-que-se-celebra-en-Peru/>]

3 diciembre 2015

Las conductas de riesgo en la población adolescente, en el punto de mira de la UPS de Diputación [<https://www.diphuelva.es/prensa/Las-conductas-de-riesgo-en-la-poblacion-adolescente-en-el-punto-de-mira-de-la-UPS-de-Diputacion/>]

21 diciembre 2015

Diputación y Gobierno chileno intercambian experiencias sobre prevención de drogodependencias [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-Gobierno-chileno-intercambian-experiencias-sobre-prevencion-de-drogodependencias/>]

23 diciembre 2015

Mi hijo/a está en urgencias o cómo detectar precozmente consumos de drogas entre adolescentes [<https://www.diphuelva.es/prensa/Mi-hijo-a-esta-en-Urgencias-o-como-detectar-precozmente-consumos-de-drogas-entre-adolescentes/>]

AÑO 2016

22 febrero 2016

La prevención en el consumo de alcohol centra una jornada de juventud y deporte en San Bartolomé [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-prevencion-en-el-consumo-de-alcohol-centra-una-jornada-de-juventud-y-deporte-en-San-Bartolome/>]

4 marzo 2016

Diputación participa en Colombia en un taller de gestión local sobre drogas e integración social [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-participa-en-Colombia-en-un-taller-de-gestion-local-sobre-drogas-e-integracion-social/>]

27 abril 2016

La Unidad de Prevención Social de Diputación realiza talleres contra las drogas y para el uso positivo de las nuevas tecnologías [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-Unidad-de-Prevencion-Social-de-Diputacion-realiza-talleres-contra-las-drogas-y-para-el-uso-positivo-de-las-nuevas-tecnologias/>]

5 mayo 2016

La UPS de Diputación muestra a la juventud sanjuanera los riesgos del consumo de alcohol [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-UPS-de-Diputacion-muestra-a-la-juventud-sanjuanera-los-riesgos-del-consumo-de-alcohol/>]

5 junio 2016

El Plan Provincial de Prevención de Diputación, presente en un monográfico de la revista RED [<https://www.diphuelva.es/prensa/EI-Plan-Provincial-de-Prevencion-de-Diputacion-presente-en-un-monografico-de-la-revista-RED/>]

6 junio 2016

Educación valora como experiencia eficaz una acción de la UPS de Diputación con jóvenes ilioplenses [<https://www.diphuelva.es/prensa/Educacion-valora-como-experiencia-eficaz-una-accion-de-la-UPS-de-Diputacion-con-jovenes-ilioplenses/>]

15 agosto 2016

La labor preventiva de Diputación, referente para los centros educativos de la provincia de Huelva [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-labor-preventiva-de-Diputacion-referente-para-los-centros-educativos-de-la-provincia-de-Huelva/>]

12 octubre 2016

Diputación celebrará un simposio sobre el deporte como agente de prevención de conductas de riesgo [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-celebrara-un-simposio-sobre-el-deporte-como-agente-de-prevencion-de-conductas-de-riesgo/>]

14 octubre 2016

La Organización de los Estados Americanos vuelven a solicitar la colaboración de Diputación en materia de prevención [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-Organizacion-de-los-Estados-Americanos-vuelve-a-solicitar-la-colaboracion-de-Diputacion-en-materia-de-prevencion/>]

25 octubre 2016

Diputación apuesta por convertir a los técnicos deportivos municipales en agentes preventivos [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-apuesta-por-convertir-a-los-tecnicos-deportivos-municipales-en-agentes-preventivos/>]

28 octubre 2016

Aforo completo en la inauguración del I Simposio sobre Deportes y Prevención, organizado por Diputación [<https://www.diphuelva.es/prensa/Aforo-completo-en-la-inauguracion-del-I-Simposio-sobre-Deportes-y-Prevencion-organizado-por-Diputacion/>]

3 noviembre 2016

El programa de asesoramiento municipal en prevención de Diputación viaja a tierras valencianas [<https://www.diphuelva.es/prensa/El-programa-de-asesoramiento-municipal-en-prevencion-de-Diputacion-viaja-a-tierras-valencianas/>]

6 noviembre 2016

La necesidad de nuevos modelos educativos deportivos, entre las conclusiones del I Simposio Deportes y Prevención [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-necesidad-de-nuevos-modelos-educativos-deportivos-entre-las-conclusiones-del-I-Simposio-Deportes-y-Prevencion/>]

17 noviembre 2016

Diputación abre una nueva vía de colaboración con las asociaciones que trabajan en materia de prevención [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-abre-una-nueva-via-de-colaboracion-con-las-asociaciones-que-trabajan-en-materia-de-prevencion/>]

27 noviembre 2016

Diputación participa en Guatemala en un taller de gestión municipal sobre drogas e integración social [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-participa-en-Guatemala-en-un-taller-de-gestion-municipal-sobre-drogas-e-integracion-social/>]

AÑO 2017

19 enero 2017

Diputación y el IAJ forman a concejales y técnicos de Juventud en agentes preventivos de conductas de riesgo [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-el-IAJ-forman-a-concejales-y-tecnicos-de-Juventud-en-agentes-preventivos-de-conductas-de-riesgo/>]

23 enero 2017

Diputación y el IAJ persisten en la prevención de las conductas de riesgo entre la población adolescente [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-el-IAJ-persisten-en-la-prevencion-de-las-conductas-de-riesgo-entre-la-poblacion-adolescente/>]

2 junio 2017

Activa participación de Diputación en foros nacionales e internacionales sobre prevención de drogodependencias [<https://www.diphuelva.es/prensa/Activa-participacion-de-Diputacion-en-foros-nacionales-e-internacionales-sobre-prevencion-de-drogodependencias/>]

6 octubre 2017

La Diputación de Huelva participa en el X Congreso de la Red Española de Ciudades Saludables [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-Diputacion-de-Huelva-participa-en-el-X-Congreso-de-la-Red-Espanola-de-Ciudades-Saludables/>]

20 octubre 2017

Diputación celebra una jornada de buenas prácticas en la prevención del consumo de drogas en jóvenes [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-celebra-una-jornada-de-buenas-practicas-en-la-prevencion-del-consumo-de-drogas-en-jovenes/>]

26 noviembre 2017

La UPS de Diputación intensificó en 2016 su colaboración con los Ayuntamientos en materia de prevención [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-UPS-de-Diputacion-intensifico-en-2016-su-colaboracion-con-los-Ayuntamientos-en-materia-de-prevencion/>]

13 diciembre 2017

Diputación y Junta realizan en San Juan del Puerto un curso formativo del programa Servicio responsable [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-Junta-realizan-en-San-Juan-del-Puerto-un-curso-formativo-del-programa-Servicio-responsable/>]

AÑO 2018

12 enero 2018

Diputación y Ayuntamiento de Beas comienzan el nuevo año con intervenciones preventivas con su población [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-Ayuntamiento-de-Beas-comienzan-el-nuevo-ano-con-intervenciones-preventivas-con-su-poblacion/>]

2 febrero 2018

Diputación realiza una yincana preventiva de drogas con alumnado de la Residencia Javier López de Valverde [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-realiza-una-yincana-preventiva-de-drogas-con-alumnado-de-la-Residencia-Javier-Lopez-de-Valverde/>]

9 febrero 2018

El comienzo de los festejos en la provincia activa el programa Fiestas populares saludables de Diputación [<https://www.diphuelva.es/prensa/El-comienzo-de-los-festejos-en-la-provincia-activa-el-programa-Fiestas-populares-saludables-de-Diputacion/>]

15 febrero 2018

Personal político y técnico del Ayto. de Nerva participa en talleres formativos sobre deporte y prevención [<https://www.diphuelva.es/prensa/Personal-politico-y-tecnico-del-Ayto.-de-Nerva-participa-en-talleres-formativos-sobre-deporte-y-prevencion/>]

26 marzo 2018

Diputación vuelve a utilizar el tándem universitarios-hábitos saludables con el taller Ojo con el viernes noche [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-vuelve-a-utilizar-el-tandem-universitarios-habitos-saludables-con-el-taller-Ojo-con-el-viernes-noche/>]

13 abril 2018

La Diputación de Huelva celebra un seminario sobre prevención del juego de apuestas en adolescentes [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-Diputacion-de-Huelva-celebra-un-seminario-sobre-prevencion-del-juego-de-apuestas-en-adolescentes/>]

19 abril 2018

Diputación y Ayuntamiento de Trigueros trabajan en la detección precoz de conductas de riesgo en jóvenes [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-Ayuntamiento-de-Trigueros-trabajan-en-la-deteccion-precoz-de-conductas-de-riesgo-en-jovenes/>]

2 octubre 2018

El taller de sensibilización y prevención de drogas de Diputación Ojo con el viernes noche viaja a Lepe [<https://www.diphuelva.es/prensa/El-taller-de-sensibilizacion-y-prevencion-de-drogas-de-Diputacion-Ojo-con-el-viernes-noche-viaja-a-Lepe/>]

15 noviembre 2018

Diputación celebra el Día Mundial sin Alcohol con una acción de sensibilización ciudadana, dirigida a la población más joven [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-celebra-el-Dia-Mundial-sin-Alcohol-con-una-accion-de-sensibilizacion-ciudadana-dirigida-a-la-poblacion-mas-joven/>]

28 diciembre 2018

La UPS de Diputación intensifica y diversifica sus programas preventivos para llegar a todos los sectores sociales [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-UPS-de-Diputacion-intensifica-y-diversifica-sus-programas-preventivos-para-llegar-a-todos-los-sectores-sociales/>]

AÑO 2019

11 febrero 2019

Diputación propicia que 8 centros escolares de la provincia participen en un programa de prevención en la infancia [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-propicia-que-8-centros-escolares-de-la-provincia-participen-en-un-programa-de-prevencion-en-la-infancia/>]

16 febrero 2019

Diputación propone a los jóvenes una reflexión sobre las noches de fiesta sin alcohol, con alcohol o pasadas de alcohol [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-propone-a-los-jovenes-una-reflexion-sobre-las-noches-de-fiesta-sin-alcohol-con-alcohol-o-pasadas-de-alcohol/>]

11 marzo 2019

Cuatro de cada diez adolescentes de la provincia de Huelva han jugado alguna vez en su vida a juegos de apuestas [<https://www.diphuelva.es/prensa/Cuatro-de-cada-diez-adolescentes-de-la-provincia-de-Huelva-han-jugado-alguna-vez-en-su-vida-a-juegos-de-apuestas/>]

6 abril 2019

Catorce municipios han solicitado a Diputación la exposición para la prevención del consumo de alcohol Salimos [<https://www.diphuelva.es/prensa/Catorce-municipios-han-solicitado-a-Diputacion-la-exposicion-para-la-prevencion-del-consumo-de-alcohol-Salimos/>]

12 abril 2019

La UPS de Diputación imparte en San Bartolomé un curso para la prevención del consumo de alcohol en menores [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-UPS-de-Diputacion-imparte-en-San-Bartolome-un-curso-para-la-prevencion-del-consumo-de-alcohol-en-menores/>]

1 mayo 2019

La Diputación de Huelva celebra el viernes, en Isla Cristina, la I Feria Provincial de la Prevención [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-Diputacion-de-Huelva-celebra-el-viernes-en-Isla-Cristina-la-I-Feria-Provincial-de-la-Prevencion/>]

3 mayo 2019

Alrededor de mil personas participan en Isla Cristina en la I Feria Provincial de la Prevención, organizada por Diputación [<https://www.diphuelva.es/prensa/Alrededor-de-mil-personas-participan-en-Isla-Cristina-en-la-I-Feria-Provincial-de-la-Prevencion-organizada-por-Diputacion/>]

21 julio 2019

Diputación propicia que jóvenes de 14 municipios conozcan las alternativas al consumo de alcohol en entornos de ocio nocturno [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-propicia-que-jovenes-de-14-municipios-conozcan-las-alternativas-al-consumo-de-alcohol-en-entornos-de-ocio-nocturno/>]

26 septiembre 2019

Diputación y UHU ponen en marcha un programa de voluntariado de alumnos para la promoción de la salud [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-UHU-ponen-en-marcha-un-programa-de-voluntariado-de-alumnos-para-la-promocion-de-la-salud/>]

16 octubre 2019

Diputación participa en la Semana de la Salud de la UHU con la exposición preventiva del consumo de alcohol Salimos [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-participa-en-la-Semana-de-la-Salud-de-la-UHU-con-la-exposicion-preventiva-del-consumo-de-alcohol-Salimos/>]

4 noviembre 2019

Diputación imparte un taller dirigido a familias para prevenir las conductas de riesgo relacionadas con las adicciones [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-imparte-un-taller-dirigido-a-familias-para-prevenir-las-conductas-de-riesgo-relacionadas-con-las-adicciones/>]

2020

29 enero 2020

Diputación forma a cien técnicos de la provincia sobre el uso positivo y saludable de las nuevas tecnologías [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-forma-a-cien-tecnicos-de-la-provincia-sobre-el-uso-positivo-y-saludable-de-las-nuevas-tecnologias/>]

2 mayo 2020

La Unidad de Prevención Social ofrece una serie de recomendaciones para el uso de las NNNT de los menores [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-Unidad-de-Prevencion-Social-ofrece-una-serie-de-recomendaciones-para-el-uso-de-las-NNNT-de-los-menores/>]

2021

20 mayo 2021

Diputación realiza una encuesta sobre los hábitos de consumo de sustancias psicoactivas en la provincia durante el confinamiento [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-realiza-una-encuesta-sobre-los-habitos-de-consumo-de-sustancias-psicoactivas-en-la-provincia-durante-el-confinamiento/>]

25 mayo 2021

Diputación realiza el taller “Mi primer móvil” para facilitar el control parental del uso que hacen los menores de las TIC [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-realiza-el-taller-Mi-primer-movil-para-facilitar-el-control-parental-del-uso-que-hacen-los-menores-de-las-TIC/>]

26 mayo 2021

Diputación y UHU trabajan en un “Estudio cualitativo sobre la percepción de riesgo de adicciones en la provincia de Huelva” [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-UHU-trabajan-en-un-Estudio-cualitativo-sobre-la-percepcion-de-riesgo-de-adicciones-en-la-provincia-de-Huelva/>]

14 junio 2021

Diputación realiza una jornada para la capacitación de padres y madres ante el problema del consumo de alcohol y otras drogas [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-realiza-una-jornada-para-la-capacitacion-de-padres-y-madres-ante-el-problema-del-consumo-de-alcohol-y-otras-drogas/>]

3 diciembre 2021

Diputación y UHU inauguran el II Simposio Deportes y Prevención, con la asistencias de alrededor de 90 participantes [<https://www.diphuelva.es/prensa/Diputacion-y-UHU-inauguran-el-II-Simposio-Deportes-y-Prevencion-con-la-asistencias-de-alrededor-de-90-participantes/>]

AÑO 2022

16 febrero 2022

El alcohol es la sustancia que más preocupa a los grupos participantes en un estudio sobre percepción de adicciones, realizado por Diputación [<https://www.diphuelva.es/prensa/El-alcohol-es-la-sustancia-que-mas-preocupa-a-los-grupos-participantes-en-un-estudio-sobre-percepcion-de-adicciones-realizado-por-Diputacion/>]

La Unidad de Prevencion Social de Diputacion pone en marcha la experiencia piloto del proyecto Vigia en Cartaya y Trigueros [<https://www.diphuelva.es/prensa/La-Unidad-de-Prevencion-Social-de-Diputacion-pone-en-marcha-la-experiencia-piloto-del-proyecto-Vigia-en-Cartaya-y-Trigueros/>]

17 octubre 2022

Diputación de Huelva inicia una campaña de prevención de adicciones en el medio escolar [<https://www.europapress.es/andalucia/huelva-00354/noticia-diputacion-huelva-inicia-campana-prevencion-adicciones-medio-escolar-20221017132202.html>]